
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 
ADMINISTRATIVO DO NÚCLEO DE TELEVISÃO E RÁDIOS 
UNIVERSITÁRIAS (NTVRU), REALIZADA NO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 
2021. 

 

Às dez horas, do dia vinte e nove de novembro, do ano de dois mil e vinte e um, 
por meio da plataforma digital Meet, deu-se início a reunião sob a presidência do 
sr. Sílvio Gleisson (Diretor do NTVRU), com a presença dos membros Caio 
Cagliani (Chefe da Setor de Operações), Marcos Cavalcante e Manoel Neto 
(representantes dos servidores), Daniela Rios (Coordenadora de 
Programação), Helder Dantas (Coordenador de Produção), Kátia Chacon 
(Coordenadora de Gestão Organizacional), Marco Antônio (Coordenador da 
Universitária FM),  Sérgio Farias (Coordenador Técnico), Juarez Júnior 
(Assessor de Articulação e Fomento), Paula Reis (Coordenadora Pedagógica 
da Rádio Paulo Freire AM), e Jaqueline Oliveira que secretariou esta reunião. 
Inicialmente, o presidente leu os pontos sugeridos de pauta, como também abriu 
espaço para que os presentes indicassem outros pontos, além de ler os 
informes. Foram definidos os seguintes pontos: Informes da direção, 
Encaminhamento da reunião anterior, GT radialistas, Ponto gestores, 
Teletrabalho e Planejamento Estratégico do NTVRU 2022. Em relação aos 
informes, o diretor falou sobre o Encontro da Rede Nacional de Emissoras 
Públicas em Brasília, onde foi representando o NTVRU/UFPE. No evento foram 
apresentadas algumas ações interessantes do ponto de vista técnico e 
operacional para a TVU, já que estão programados alguns cursos que envolvem 
basicamente a parte técnica e para o setor de programação, por meio de uma 
capacitação voltada para streaming, um curso sobre telemetria para 
transmissores (já que vão disponibilizar uma tecnologia para as emissoras 
parceiras da RNCP), além de uma nova tecnologia de playout desenvolvida pela 
EBC que também será disponibilizada gratuitamente para as emissoras. Além 
disso, em período anterior ao referido encontro das emissoras públicas parceiras 
da TV Brasil, em 29/09/2021, o NTVRU contou com a visita do diretor geral da 
EBC, Sr. Roni Baksis e do gerente da Rede Nacional de Comunicação Pública, 
Sr. Vancarlos Alves. Em uma audiência com o Magnífico Reitor Alfredo Gomes 
foi possível tratar sobre possibilidades de parcerias  para expansão do sinal da 
TV Universitária, bem como também a possibilidade de migração do sinal da 
Rádio Paulo Freire AM para FM, além de futuras parcerias entre o NTVRU e a 
EBC. Sobre o segundo ponto de pauta, o diretor mencionou que recebeu o 
regimento da superintendente de comunicação Sofia Costa, e que está 
aguardando os ajustes das diretorias da ASCOM e Dircom nas partes referentes 
à estas diretorias, para sinalizar com o processo interno nos debates com 
servidores das três unidades. No caso do NTVRU, o CTA definiu como 
encaminhamento as reuniões organizadas pela comissão responsável, 
composta por Daniella Rios, Caio Cagliani, Marco Antônio e um representante 
da secretaria, sendo um encontro por setor e pelo menos 4 ou 5 reuniões abertas 
com a participação de todos os servidores. Passando para o ponto seguinte, o 
presidente indagou se já teria alguma previsão de data para a entrega do edital 
de conteúdos para TVU e Universitária FM. Marco Antônio respondeu que o texto 
ainda está em discussão, porém, ocorrerá uma reunião para definir uma data 
para entrega que deve ser ainda no mês de dezembro. Passando para o ponto 



seguinte sobre o regime especial de carga horária dos radialistas, o presidente 
passou a palavra para Kátia Chacon, que mencionou que recebeu o documento 
final enviado pela PROGEPE para a direção do NTVRU, a ser encaminhado aos 
pares para a finalização e ajustes dos casos pendentes apontados pela 
PROGEPE. Destacou ainda a título de informação que os gestores, 
independentemente do cargo, devem registrar seu ponto no SIGRH. Marcos 
Cavalcanti destacou em sua fala que a carga horária assemelha-se uma 
metáfora e solicitou que fosse feita não uma reunião setorizada, mas uma 
reunião geral para tratar sobre o tema. Caio Cagliani mencionou ainda que sobre 
o processo de ponto houve muitas dúvidas e as pessoas queriam um 
posicionamento, mas isso dependia do GT dos radialistas e da finalização do 
documento. Além disso, ele acredita que as etapas foram cumpridas e 
mencionou a necessidade de um posicionamento de retorno do grupo de 
trabalho. Além disso, ressaltou ainda a importância de se buscar junto à 
PROGEPE informações acerca do prazo limite do período de experimentação. 
Kátia destacou ainda que alguns servidores não foram contemplados com as 6 
horas (carga horária dos radialistas), e que a legislação específica da categoria 
menciona que são 36 horas, mas a UFPE convencionou 30 horas. No entanto, 
o que foi informado é que ainda haverá discussão a nível nacional a esse 
respeito, avançando para além do âmbito interno da UFPE. Kátia Chacon 
enfatizou ainda que não participou das discussões do GT, recebendo o 
documento final já pronto para providências relativas às pendências apontadas 
pela PROGEPE. Daniela Rios destacou a título de esclarecimento sobre o papel 
do GT, do qual foi integrante, representando o NTVRU, afirmando que não foi 
responsabilidade do GT definir carga horária de nenhum servidor, e sim levantar 
informações sobre as atividades de cada profissional para que a PROGEPE 
pudesse tomar as providências de carga horária caso a caso. Nesse sentido, 
destacou ainda que a finalização do relatório não foi feita pelo GT Radialistas, e 
sim pela PROGEPE, que fez as devidas interpretações à luz da legislação da 
categoria, determinando carga horária de cada servidor, bem como apontando 
as incongruências de cada unidade da Supercom, para os devidos ajustes. 
Daniela Rios ressaltou ainda que a portaria que regula a carga horária dos 
radialistas é interna da UFPE, sendo um instrumento administrativo que a 
qualquer momento, o próprio reitor em exercício ou os próximos reitores podem 
revogar, e que infelizmente não é direito adquirido pela categoria. Dando 
continuidade ao ponto, Caio Cagliani sugeriu que fosse solicitado ao setor 
responsável pelo ponto eletrônico, um treinamento específico para os servidores 
do NTVRU. Nesta perspectiva, o diretor mencionou que a solicitação será 
analisada pelo setor de Recursos Humanos. Passando para o último ponto de 
pauta, Daniela Rios destacou que a PROGEPE, mencionou sobre a 
possibilidade da existência do teletrabalho. O diretor disse que para 
implementação desta ação será necessário um estudo, pois nem todos os 
setores do NTVRU poderão ser contemplados, havendo assim a necessidade de 
um levantamento detalhado com análise das possibilidades voltadas para a 
implementação do teletrabalho antes de qualquer solicitação à PROGEPE. 
Como último ponto de pauta, Silvio Gleisson informou para os membros do CTA 
sobre a construção do Planejamento Estratégico do NTVRU para 2022. 
Destacou que tem se reunido individualmente com os gestores de cada setor 
com o objetivo de elaborar um esboço geral. Após esta fase inicial, serão 
realizadas reuniões setorizadas com as equipes, estabelecendo-se metas e 



objetivos para 2022. Por fim, destacou ainda que o Planejamento Estratégico 
será apresentado para todos os servidores, com o objetivo de envolver toda a 
equipe do NTVRU e que vai começar essa discussão com sugestões, críticas e 
colaborações, sendo importante que todos possam participar desse processo, 
junto com os gestores. Paula Reis compartilhou alguns dos planos para 2022 
para a programação da Rádio Paulo Freire AM, que são: continuar com o Fora 
da Curva, Saúde é o Tema e um novo conteúdo voltado para análise política dos 
fatos do cotidiano. Indagou se há condições operacionais para fazer o programa 
Fora da Curva na TV, a partir do direcionamento de integrar cada vez mais as 
produções de conteúdo entre os veículos do NTVRU. Além disso, Paula Reis 
destacou ainda a importância dos  programas de análise, apresentando uma 
proposta de conteúdo chamada "O que temos pra hoje", com comentaristas de 
política e economia, reforçando a atuação diferenciada das rádios universitárias 
no dial. O último ponto que foi pensado, nessa integração, seria a colaboração 
do setor de jornalismo do NTVRU na produção do programa Saúde é o Tema, 
proposta a ser analisada nas discussões de planejamento dos setores de 
conteúdo para o início de 2022. Nada mais havendo a tratar, o presidente 
encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos e todas. E para constar, 
eu, Jaqueline Oliveira, lavrei a presente ata que, depois de lida e enviada para 
os membros pelo endereço eletrônico diretoria.ntvru@ufpe.br e aprovada por e-
mail, será publicada no site institucional do NTVRU para consulta pública. 
 
 
Recife, 29 de novembro de 2021.  
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